



Estimada Comunidad:

Con emoción nos toca agradecer el entusiasmo a la asistencia presencial de los estudiantes de primeros medios, quienes compartieron y pudieron conocer parte de la escuela. Ahora daremos paso a recibir presencialmente al siguiente nivel los **segundos medios**, a partir del 23 de marzo

Para ello:

- Se han realizado las charlas covid para padres, apoderados y estudiantes.
- Se están implementando cinco salas de atención de estudiantes: Laboratorio de ciencias, Sala de automotriz, Sala de MEC. Industrial, Sala de telecomunicaciones, Biblioteca
- Petición de más implementos de seguridad para nuestros estudiantes y funcionarios
- Habilitación de espacio de recreos.
- Organización horaria y de actividades
- Implementación de rutinas sanitarias

Por lo anterior informamos que, a partir del martes 23 de marzo ingresará a las 9 de la mañana los primeros grupos de 11 estudiantes de cada segundo año por lista.

Esta semana las actividades contempladas se relacionan a charlas inducción en las áreas de : Espiritual, Socioemocional, Académica, Convivencia escolar y Protección Covid.

Las clases online siguen funcionando en las mismas condiciones. Los estudiantes que asisten esta semana deberán en la tarde observar las clases grabadas por los profesores.

A continuación, compartimos el horario de actividades para cada grupo:

3	9:15 - 9:45	BIENVENIDA				
4	9:45 - 10:15	LITURGIA				
	RECREO 0:15					
5	10:30 - 11:00	Acad 1	Acad2	Socioem	Socioem	Covid
6	11:00 - 11:30	Acad2	Acad 1	Socioem	Socioem	RICE
	RECREO 0:15					
7	11:45 - 12:15	Covid	RICE	Acad 1	Acad2	Socioem
8	12:15 - 12:45	RICE	Covid	Acad2	Acad 1	Socioem
	RECREO 0:15					
9	13:00 - 13:30	Socioem	Socioem	Covid	RICE	Acad 1
10	13:30 - 14:00	Socioem	Socioem	RICE	Covid	Acad2

- Martes Grupo 1
- Miércoles Grupo 2
- Jueves Grupo 3
- Viernes Grupo 4

Se les recuerda que para asistir pueden hacerlo con uniforme o bien con buzo o Jeans azul sin rasgaduras, poleras lisas de colores oscuros sin dibujo y manteniendo siempre una buena presentación personal. (afeitados, corte de pelo adecuado y peinado).

Se les recuerda además de las medidas de protección que deben seguir nuestros estudiantes y todos los que asisten a nuestra escuela, tal como se mencionó en las reuniones de apoderados.

Agradeciendo a Dios por este periodo de encuentro, nos ponemos bajo la protección de nuestra madre María, Nuestra Señora de Las Nieves, pidiendo a ella nos acompañe en este nuevo año académico.

Felices de volvernos a encontrar y recibirlos, les saluda afectuosamente,

Equipo Directivo
Escuela Industrial Las Nieves

